

150 familias reciben llaves de su nueva vivienda en Machalí

En la ocasión, Delegado Presidencial Fabio López destacó que “Cuando entregamos una vivienda estamos aportando a una vida digna, a más puestos de trabajo y a bajar los índices de delincuencia”.

Durante la entrega del proyecto habitacional Parque Machalí, que beneficia a 150 familias, de ellas 31 con subsidios pertenecientes a sectores vulnerables y 119 con subsidios a sectores medios, el Delegado Presidencial Regional de O'Higgins, Fabio López, resaltó junto a la Subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, que “estamos frente a una inversión pública vía subsidios de aproximadamente 2 mil 446 millones de pesos, y en cuya construcción de viviendas se generaron 375 empleos, lo cual hoy

nos reúne para hacer esta entrega con la satisfacción de que estamos en la senda correcta y cumpliendo el mandato de nuestro presidente Gabriel Boric de avanzar rápidamente en la entrega de soluciones habitacionales para la comunidad”.

Añadió la autoridad regional que “al mes de marzo, en el plan de emergencia habitacional, ya se habían entregado 7.148 viviendas que corresponden a un 49% de la meta regional de 14.667 unidades para los cuatro años de gobierno. Por otra parte, tenemos 7.724 viviendas en ejecución y 4.905 viviendas sin inicio que pronto comenzarán sus obras. Eso habla del trabajo comprometido que estamos realizando por dar viviendas dignas a las familias y, también generando nue-



vos empleos en su construcción, porque cuando generamos más empleos, estamos combatiendo la delincuencia. Así que hoy es un día para celebrar, pero nunca bajar los brazos, hay que seguir trabajando, ya que al entregar una vivienda, estamos aportando a una vida dig-

na, a más puestos de trabajo y a bajar con ello la delincuencia”.

Durante la ceremonia de entrega, donde participó el seremi de Vivienda, Luis Barboza; el alcalde de Machalí, Juan Abud; la diputada Natalia Romero, dirigentes vecinales y, por supuesto, las

familias beneficiadas, la Subsecretaria Elgueta indicó que “este es proyecto de integración social, con 150 departamentos dirigidos a sectores medios, de los cuales 31 son para familias vulnerables. Es un condominio de una alta calidad constructiva, pero también con espacios

públicos y equipamiento de alto estándar. Estamos muy contentos de seguir avanzando en el Plan de Emergencia Habitacional en la Región O'Higgins y de entregar este tipo de solución de vivienda a las familias que llevan tiempo esperando por su casa propia”.